

INNOVA EL IPN

Crean tinta indeleble para elecciones 2023 en México

SE PREVÉ SEAN UTILIZADOS APROXIMADAMENTE UNOS 30 MIL LITROS DE LA TINTA CREADA POR EL POLITÉCNICO

RODRIGO CARMONA
GRUPO CANTÓN

CDMX.- Con la intención de impulsar la seguridad electoral en los próximos comicios que realizará México, investigadores del Instituto Politécnico Nacional (IPN) crearon una tinta indeleble que se prevé sea utilizada en el próximo proceso electoral que vivirá el país en este año.

De acuerdo a lo indicado por Arturo Reyes Sandoval, director del IPN, el instituto va a obsesquiar a las autoridades mexicanas alrededor de 30 mil litros de tinta, por medio de 315 mil aplicadores en todo el territorio.

Reyes Sandoval previno que con esta nueva tinta alrededor de 87.5 millones de mexicanos estarán respaldados en las elecciones a realizarse este 2023, en el Estado de México y en Coahuila.

Se prevé que una vez sea eva-

IPN

● Se empleará en elecciones federales en 2024



· Se usará en Guatemala

luada la autenticidad y eficacia de este elemento, las autoridades nacionales puedan aplicarla en los comicios electorales para elegir al próximo Presidente de la República.

Para probar su eficacia, el IPN firmó un convenio con el Tribunal Supremo Electoral de Guatemala para que la tinta sea usada y garantice su eficacia durante los comicios de aquel país el domingo 25 de junio de este año.